### 紫雲寺地区公民館ニュース

### 2014年3月17日号

発行:紫雲寺地区公民館 電話 41-2291 FAX 41-4777

# 藤塚浜の小林さん(日本文理高校) 春の選抜高校野球大会での大活躍に期待!!



二階堂市長から激励を受ける小林さん (2月27日:写真は市広報提供)

このほど、小林将也さん(藤塚浜:日 本文理高校2年生)が、3月21日から甲 子園球場で開催される「春の選抜高校野 球大会」への出場を決めました。

四番打者としてチームを引っ張る小林 さん。甲子園での活躍に期待が寄せられ ています。

小林さんは、昨年秋の新潟県大会を優 勝。そして、北信越大会に駒を進め見事 に優勝。さらには、全国各地の優勝校に よる「第44回明治神宮野球大会」おいて も準優勝を果しました。

なお、小林さんは小学校2年生から地 元の藤塚浜少年野球団で活躍。中学校に 進んでからは、新発田シニアで四番打者 として活躍する一方、紫雲寺中学校では 陸上部で4×100mリレーの選手として 北信越大会にも出場されました。

# 4幻想的な7 ゲレンデで

紫雲寺スポーツ振興会

ともに、 スキー

らされた幻想的なゲーストー教室が開かれ、ナイター照明クでは、子どもたちをメインとし 楽しさを体験すると ンデで、スキーの

りました。 の教室は全4月 会場となった二ノックススノー 去る1月25 教室が開催されました。 平成25年度紫雲寺地 回で、 日 2 月 1 延40人の参加 日 ナイ 今年 日 が タ 度 15



幻想的なゲレンデでスキーを楽しむ子供たち

### 過去最多! 146 名が参加

# 熱戦を繰り広げる・・



ズラリと並んだ卓球台。 熱気に満ちた試合会場 (加治川地区体育館)

# 第12回 紫雲寺·加治川 オープン卓球大会

1月26日(日)、加治川地区体育館において、紫雲寺・加治川オープン卓球大会が開催され、過去最多となる146名の老若男女が寒さを吹き飛ばす熱戦を繰り広げました。



紫雲寺・加治川地区の他、一般の部では豊浦地区・聖 籠町、また中学生の部では七葉・聖籠中学校からも参 加いただき地区を越えたスポーツ交流を楽しみました。 なお、詳しい結果につきましては3月24日発行の 「スポーツ振興会だより」をご覧ください。

地域や世代、性別を越え……盤上の頭脳戦!

# 平成25年度「紫雲寺地区囲碁将棋大会」

Bクラスはその他で区別 (対 の大会の結果(優勝者のみ) 一大会の結果(優勝者のみ) 一大会の結果(優勝者のみ) 一大会の結果(優勝者のみ) 一、地域や世代、性別を越えたり、地域や世代、性別を越えたり、地域や世代、性別を越えたり、

以上新

上市町

いりた ま 交 \ 女囲し ましラ19の さにし、ス人部今れお 後まで諦めずなクラスに10反は、囲碁の反は、囲碁の 会と世代の部で 日 恒 例 (日)、 な代覧は、  $\bigcirc$ 囲 紫雲 ま性す新 ず学 、10 の 碁 に生っ人部 し別る潟 将 たをな市 寺 棋 がが ルが棋 B 23 越どか 児 大 が別のク人 会童 え盛ら うを部う たり参 が館 楽上加 て自Bス将 開和

い指クに棋



おっと! そう来たか……この子もなかなか…。

# 紫雲寺図書館からのお知らせ

### ◎借りる本のカード入れは4分別

しがし

催室

### ◎本の貸出し期間を守りましょう

本の貸出し期間は2週間です。返却期日を過ぎている方は、次に利用される方のためにも、早めに返却をお願いいたします。

### ◎2月21日に新刊が入りました。ぜひお立ち寄りください

その他、図書館を利用するうえでご要望などがございましたら、お気軽に担当職員までお申し出ください。

※お願い※ 最近、貸し出し手続きしない「無断持ち出し」が発生しています。もし、そのような行為を見かけた方は、公民館事務室までお知らせ願います。(匿名でも結構です)

## 参加者募集

# 第7回れんぎょう・さくらお花見ウォーク

黄色く鮮やかなれんぎょうや、美しい桜が咲くこの 季節。家族や友人を誘って、ゆっくりと春を眺めてみ ませんか。下記の3つのコースから選べます。

当日はゴール地点の加治川治水記念公園で、おいしい豚汁の無料サービスや同時開催の「加治川桜まつり」が楽しめます。



○と き 4月20日(日)午前9時30分受付開始、午前10時出発

### ○コースと集合場所

コース名	集合・スタート	経 路	ゴール
① <b>5 km</b> さくらお花見コース	加治川地区公民館 中川分館	紫雲寺橋	
② <b>8 km</b> さくら堤満喫コース	加治川地区公民館 中川分館	西名柄橋、加治馬馬	加治川治水記念公園
③ <b>9 km</b> れんぎょう・さくらコース	紫雲寺地区公民館	清潟公園	

 $\bigcirc$  **か 加 費** 1人200円 (当日受付でお納めください。小学生未満は無料)

**○申込み** 4月11日(金)までに紫雲寺地区公民館(☎41-2291)へお申込みください。

**○その他** ゴール地点の加治川治水記念公園から各スタート地点へ、シャトルバスを運行します。

# 平成 26 年度 紫雲寺地区公民館主な事業予定

### 主要事業の日程

事 業 名	対 象	日程
五 葉 大 学	概ね60歳以上	年間事業、12 回予定
風の子クラブ	小学4~6年生	年間事業、12 回予定
紫雲寺地区文化祭	紫雲寺地区公民館利用団体等	11月1日(土)~2日(日)
子ども芸能音楽祭	紫雲寺地区の小・中学生	11月8日(土)
芸能音楽発表祭	紫雲寺地区公民館利用団体	11月9日(日)

### 各種講座(教室)の予定

教 養 講 座	平成 25 年度に開講した「ふるさと講座」では大変ご好評をいただきました。平成 26 年度も歴史に触れる教養講座を開講いたします。
健康講座	平成 25 年度に開講した「ピラティス健康講座」では大変ご好評をいただきました。平成 26 年度も健康づくりと体力増進に役立つ健康講座を開講いたします。

# みんなで まちをきれいに! クリーン作戦実施 4/6(B)

な

実

施

0

際

は

過

車

両

に

分

注

故お

0

な

ように

お

願通

11

ま

施

日

# お知らせ

きカン!

数ると、目立ってくるのが道路脇のゴミや空
紫雲寺地域でれんぎょうの花が咲きはじ

4 月 が 実 6 施 H され  $\widehat{\exists}$ ま は 新 発 田 市 全 域 で ij

きれ 紫雲寺 で、 を お 11 にし 各自 願 地 11 まし 一治会の代 域で ま す。 ょ は、 表者 前 等 なで 6 0 時 指 力 か を合 ら 示 開 ょ わ 始 Ď, ま

4月6日(日)午前6時~7時

実施場所

紫

各自治会代

表者 表雲寺

の地

指域

示による

**※** 

荒

天

0

場

合

は

13

 $\mathbb{H}$ 

日

延

期

お

問

電

41

3 協 3 境

1 働 1 衛

1 推 0 生

代

話雲

寺

支

所

進

電新

話発い

22 市 わ

田合

環

# 「招待給食」で感謝のおもてなし

不法投棄された粗大ゴ

等

は

しており

É

1月20日・21日・22日

学校給食週間で給食関係者と楽しく会食



### こだまの つぶやき

いよいよ3月も中旬です。れんぎょうの花も開花に向けて準備をすすめているようです。毎年この時期になると学校では卒業式。職場では配置転換や人事異動の内示と何かと気ぜわしい毎日が続きます。そして、迎える4月。進入学や就職による新しいスタートです。マスコミではこの時期に希望に満ちたフレッシュなイメージの報道に努めることでしまう。それぞれが、不安や期待で1カ月を過ごすとゴールデンウイークがやってきます。それが過ぎれば鬱陶しい梅雨の季節。そして、猛暑の夏・・・。気が付いてみると1年はあっという間に過ぎてしまいます。今から、来年の準備はあまりにも早すぎでしょうか。

### NPO法人 ネットワークこころ

米子小学校に招待された真嶋智広さん(いちご生産者)は、子どもたちと一緒に給食を食べ、「給食に好き嫌いはあるの?将来はどんな仕事したいの?と話しかけたら、笑顔でハキハキと答えてくれました。子どもたちからの感謝の気持ちは嬉しいですね」と笑顔で話されました。

学校給食週間とは、戦後に学校給食が始まったのが昭和21年12月24日でした。この日を「学校給食記念日」としましたが、この時期は冬休みの期間に入ってしまう学校が多いことから、1カ月伸ばして1月24日を給食記念日と位置づけ、毎年1月24日を中心とした1週間を学校給食記念週間(略して学校給食週間)として、各地で趣向を凝らした給食が提供されています。

地産地消を積極的に取り組んでいる紫雲寺地区では、この学校給食週間に各学校は地元の農産物生産者や食材納入業者・調理員を招待して、日ごろのご労苦に感謝の気持ちを表わすことを目的として一緒に給食を食べています。

今回の紫雲寺地区給食週間のテーマは「ふるさとの味をあじわおう」です。今の時期は旬の地場産物が多く収穫されることから、今回もたっぷりの地場産物を使った美味しい給食が子どもたちへ届けられ、生産者や調理員と顔を見合わせながらの給食は、楽しいひとときとなったようです。